

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VIII.

1 SEPTEMBRE 1909

No. 17

SOMMAIRE—Extraits d'une circulaire de S. G. Mgr l'Archevêque—Le devoir électoral—Congrès des Allemands Catholiques de l'Ouest à Winnipeg—Cérémonie de vêtue à la Maison-Vicariale—Visite pastorale et confirmation—Ding ! Dang ! Dong !

EXTRAITS D'UNE CIRCULAIRE DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE.

Comme Nous allons Nous absenter, au moins durant tout le mois de septembre, Nous nommons M. l'abbé Arthur Béliveau administrateur du diocèse et Nous lui conférons tous les pouvoirs qui lui sont nécessaires pour Nous remplacer. Nous lui demandons simplement de prendre note de toutes les décisions qu'il donnera.

Seules les lettres marquées *confidentielles* Nous seront adressées et Nous espérons qu'elles seront très rares; car outre le travail du Concile Nous aimerions à prendre un repos que tous Nous conseillent et que bien peu favorisent.

* * *

Nous avons tout lieu d'être très satisfait de Notre visite pastorale dans tout le Manitoba, à l'exception de trois réserves sauvages et de deux postes de blancs, dont une a été visitée l'an dernier, et dans la partie du diocèse qui se trouve dans la province d'Ontario. Nous avons vu avec bonheur un grand nombre de fidèles, parfois la presque totalité des communicants s'approcher de la Sainte Table; puis, les enfants, en général, savaient assez bien leur catéchisme, quoiqu'il y ait encore bien du progrès à faire sous ce rapport; les lois scolaires de 1890 et 1897 nuisent toujours beaucoup à l'enseignement religieux.

Nous avons admiré les démonstrations des populations venant au devant de Nous ou Nous reconduisant avec une longue suite de voitures, souvent une jolie cavalcade, au milieu des chemins balisés, sous les arcs de triomphe et avec des drapeaux nationaux, entre autres, le drapeau Carillon-Sacré-Cœur, afin de témoigner de leur foi vive et de leur amour enthousiaste et sincère pour la Ste Eglise de Dieu et le Chef du diocèse.